



## Convención Ordinaria de la ANR, fue una verdadera fiesta republicana

Pág. 2

- Convencionales aprobaron informe de gestión de Pedro Alliana Pág. 3
- La Convención Ordinaria tuvo la fiscalización del TSJE Pág. 3
- ANR presentó nuevo logo ante la convención Pág. 3

- Palabras del presidente de la Junta de Gobierno Don Horacio Cartes Pág. 4
- "La ANR un partido con futuro", afirma presidente Peña Pág. 4

# Convención Ordinaria de la ANR, fue una verdadera fiesta republicana



El presidente de la Junta de Gobierno, Horacio Cartes, dio apertura a la Convención Ordinaria de la Asociación Nacional Republicana (ANR), donde más allá de abordar varios puntos, entre ellos, la conformación de los Tribunales Electorales y de Conducta, además de los síndicos, se convirtió en una verdadera fiesta republicana que fue celebrada por los propios colorados incluso por referentes de otras nucleaciones políticas.

Posteriormente, se constituyó la comisión de acreditación para iniciar la Convención y se solicitó un cuarto intermedio para dar lugar a las palabras del

presidente Santiago Peña. Al retomar la sesión, la Convención y la comisión de poderes se dio lectura a la resolución de este órgano. La Convención quedó instalada con 1.089 delegados convencionales acreditados. Por unanimidad se declaró presidente de la Convención a Tadeo Rojas. Además, se designó como secretarios a Diego Sotomayor, Magnolia Mendoza y a Juan Ramón Maciel. La Convención se desarrolló de forma híbrida, permitiendo a los convencionales del interior del país y del extranjero que participen sin necesidad de trasladarse hasta la capital. Dado el gran consenso entre los puntos tratados, la Convención se desarrolló sin incidentes.

## ANR suma a dos senadores

Los senadores Patrick Kemper y Norma Aquino solicitaron su afiliación a la Asociación Nacional Republicana, Partido Colorado. El hecho levantó el aplauso de los presentes y generó una serie de comentarios en medios de comunicación y redes sociales. Sin dudas fue una de las sorpresas en la convención realizada el sábado pasado.

## Partido Colorado demostró tranquilidad interna

El presidente del Tribunal Electoral Partidario (TEP), Santiago Brizuela, resaltó que la Convención Ordinaria del Partido

Colorado demostró una tranquilidad interna, la unidad partidaria y consecuentemente el apoyo al Gobierno Nacional, como partido de gobierno. Destacó el gran consenso entre los sectores internos, lo que se reflejó en esta Convención.

“Para nosotros los colorados, nos llenó de satisfacción la convención del día de ayer, yo creo que se pudo observar el gran consenso existente y la tranquilidad interna del partido, eso es demasiado alentador porque desde una nucleación política básicamente lo más importante tener un amplio consenso, sobre todo al inicio de un gobierno que está respaldado por el Partido Colorado como partido de gobierno.

## Convencionales aprobaron informe de gestión de Pedro Alliana



La Asociación Nacional Republicana (ANR) creció un 30 % de su padrón en casi una década, refirió Pedro Alliana durante su intervención en la convención ordinaria. El anterior titular de la Junta de Gobierno del Partido Colorado dijo que tuvo como principal objetivo engrandecer al partido e impulsaron una campaña de afiliación cuando asumió el cargo en abril de 2016.

“Durante esta gestión han ingresado aproximadamente 600 mil nuevos afiliados”, expresó el actual vicepresidente de la República. Destacó que, durante la pandemia, muchos se sumaron y trabajaron por causas que eran impulsadas por su partido desde su administración.

Por otro lado, comentó que dejó en la caja de la ANR más de 6.000 millones de guaraníes, monto que fue recibido por la administración actual, encabezada por el actual presidente Horacio Cartes. Habló, además, de las ferias de empleo que eran impulsadas por el Partido Colorado y en las que miles de paraguayos tuvieron la posibilidad de

acceder a un empleo digno, sin distinción alguna. Mencionó que se consiguieron más de 10.000 empleos en el sector privado a través de la Oficina de Empleo de la ANR.

Alliana detalló su balance ante los más de 1.000 convencionales que participaron de Convención Ordinaria que culminó con éxito. Tal como lo había anunciado el presidente Cartes, fue una fiesta republicana en la que todos los puntos fueron aprobados por unanimidad, sumaron nuevos legisladores y no se trataron puntos ajenos al orden del día.

En cuanto a lo económico y financiero, se llevó adelante un plan de pago que permitió la recuperación económica del partido, disminuyendo más del 80% de toda la deuda con las entidades bancarias, quedando un saldo pendiente G. 11.786 millones.

“Se tenía un gasto mensual fijo de G. 1.500 millones, entre salarios y gastos administrativos, actualmente el gasto mensual es de G. 965 millones que representa un ahorro mensual de 35%”,

## La Convención Ordinaria tuvo la fiscalización del TSJE



Desde tempranas horas supervisando y fiscalizando las acreditaciones y el desarrollo de la Convención Ordinaria, en representación del TSJE el Juez

Electoral Abg. Modesto Nuñez, los Actuarios Paulo Salerno y Patricia Sequeira acompañados por el Asesor Jurídico de la ANR Abg. Jorge Miranda Del Río.

### ANR presentó nuevo logo ante la convención



Uno de los símbolos más importantes de la Asociación Nacional Republicana, Partido Colorado, es su bandera roja y la estrella blanca. Renovamos nuestra imagen utilizando estos elementos en el nuevo logo, que fue presentado por el presidente Cartes ante la Convención Ordinaria.



### CONFORMACIÓN DE TRIBUNALES PARTIDARIOS EN LA CONVENCIÓN ORDINARIA 09 MARZO 2024

#### TRIBUNAL ELECTORAL

##### TITULARES:

- 1- DR. SANTIAGO BRIZUELA
- 2- DR. FÉLIX FERRER ORTELLADO
- 3- DR. SERGIO GODOY
- 4- DRA. MÓNICA SEIFART
- 5- DR. WILSON ROJAS GUASP

##### SUPLENTE:

- 1- DR. JOSÉ EMILIO ARGAÑA
- 2- DR. MATÍAS FERNÁNDEZ
- 3- DR. CÉSAR GONZÁLEZ ORIHUELA
- 4- DR. OMAR PICCO
- 5- DRA. BLANCA YANY CABALLERO A.

#### TRIBUNAL DE CONDUCTA

##### TITULARES:

- 1- DR. GUSTAVO CAZAL
- 2- DR. SERGIO FABIÁN GONZÁLEZ
- 3- DRA. NIDIA LÓPEZ
- 4- DR. ANTONIO IBAÑEZ
- 5- DRA. NELLY SERVÍN

##### SUPLENTE:

- 1- DR. RAÚL DANIEL RAMÍREZ
- 2- DR. RUBÉN DARIO FRUTOS
- 3- DR. PABLO MORÍNIGO CÁCERES
- 4- DR. PEDRO FARIAS
- 5- DR. CARLOS A. SANTACRUZ L.



**Horacio Cartes**  
@Horacio\_Cartes

**El tuit de la semana**

El Partido Colorado es una agrupación de hombres y mujeres, que construye una nación con bases democráticas. Que la Convención Ordinaria de la ANR sirva para mostrar que el colorado nace con mano a la visera y se pone al servicio del país. Que sea una fiesta republicana.

# Palabras del presidente de la Junta de Gobierno Don Horacio Cartes



## ¡¡QUE VIVA EL PARTIDO COLORADO!!

Cómo describir esta gran emoción que estamos viviendo. Como presidente de nuestra querida Asociación Nacional Republicana, es un alto honor poder abrir esta magna convención ante la presencia de toda la dirigencia colorada, sobre todo ante quienes según nuestro estatuto partidario, son la máxima autoridad de nuestro partido.

“ **Veo todos los días lo que no veía, siento todos los días lo que no sentía, ustedes son sencillamente maravillosos.** ”

Señoras delegadas convencionales, señores delegados convencionales, no paro de contar a todos, porque reconozco que me supera esta fuerza del partido. Veo todos los días lo que no veía, siento todos los días lo que no sentía, pero ustedes son sencillamente maravillosos. Cuando hablamos de que la salud de nuestra querida República del Paraguay depende de la salud de nuestro querido Partido Colorado, me refiero a gestos como el de hoy. Quiero agradecer la gran predisposición, porque hay varios puntos en el orden del día, que necesitan consenso.

Hoy debemos elegir a miembros del Tribunal Electoral Partidario, del Tribunal de Conducta, sindico. Hemos dialogado y pudimos consensuar. Quiero agradecer a cada uno la gran predisposición,

porque llegamos muy tranquilos a esta convención. Todo consensuado poniendo una vez más, en primer lugar, a nuestra querida Asociación Nacional Republicana. Tenemos la obligación de solucionar los problemas y cuidar la salud de nuestro partido, es el único requisito que tenemos, cuidar la salud de nuestro partido. Ustedes ven todo lo que nos da nuestro partido.

Quiero decirles que, en el afán de mantener una línea renovada, fresca, quiero mostrar un breve video de la nueva línea gráfica, que estamos queriendo implementar en el partido.

Creo que es el momento oportuno para recordar y repetir hasta el cansancio, no es suficiente ganar elecciones, nuestro partido se caracteriza por el servicio. Estamos llamados a llegar donde está el enfermo, llegar donde está el anciano, la anciana, socorrer a aquel que le falta todo. No nos cansemos en cada día aumentar el músculo del espíritu de servicio, de dar atención al que necesita, que caracteriza a nuestro querido Partido Colorado.

Doy por inaugurada esta magna convención con la gratitud a cada uno de ustedes señoras delegadas convencionales, señores delegados convencionales.

## ¡¡QUE VIVA EL PARTIDO COLORADO!!

“ **Es oportuno recordar y repetir hasta el cansancio, que no es suficiente ganar elecciones, nuestro partido se caracteriza por el servicio. Llegar donde está el enfermo, llegar donde está el anciano, la anciana, socorrer a aquel que le falta todo.** ”

## “La ANR un partido con futuro”, afirma presidente Peña

El presidente de la República, Santiago Peña, en el marco de la convención de la ANR afirmó que el pueblo paraguayo le ha dado al Partido Colorado un mandato claro y contundente de llevar adelante los destinos de la República del Paraguay.

El presidente Peña recordó que fue en el marco de una convención colorada que decidió afiliarse a la ANR. “Fue aquí, en una convención partidaria que tomé la decisión de afiliarme al glorioso y gran

Partido Colorado”, dijo Peña, e indicó que la ANR y el Gobierno mantienen un trabajo coordinado.

Agradeció al presidente del Partido Colorado, Horacio Cartes, por la pluralidad en su gestión al frente de la ANR. “Mi querido Horacio, con una enorme gratitud, este joven presidente que mira para adelante y con optimismo el futuro se sustenta en una base con historia y hoy reivindicamos un Partido con futuro”, finalizó.